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Fin Juillet, vos élus et DS FO sont intervenus fermement auprès de la Direction locale faisant suite à des informations de 

transfert de cartes dans des proportions importantes et non identifiées dans l’accord PREFACE. 

Ces informations mal communiquées et redescendues par la hiérarchie de manière désordonnées ont conduit FO à adresser 

un courrier à la Direction GSC Europe et à la Direction locale afin de provoquer une réunion exceptionnelle de la commission 

de suivi de l’accord et à un jeu questions/réponses officiel lors du CSE de Sept. 

Respect des signataires de PREFACE et confirmation du projet PCBA OffLoad 
Lors de la réunion de la commission de suivi fin aout, FO aura largement chahuté la Direction pour : 

1) Interpeller sur sa manière de faire et ses prétentions !! 

2) Rappeler le contenu de l’accord PREFACE en termes d’engagements ! 

3) Rappeler qu’on respecte et qu’on ne « joue »  pas en « solo » avec les partenaires sociaux ! 

Une fois de plus, les salariés ne sont pas une variable d’ajustement et les engagements et efforts du personnel 

et signataire, actés dans PREFACE, doivent être respectés « à la lettre » !!  

FO en signant PREFACE a souhaité conforter le site et TOUS les emplois, certes par de la productivité, flexibilité 

et efficacité. La Direction, quant à elle, a sa part avec les investissements et l’engagement sur les volumes !! 

Sous le nom de projet « PCBA OffLoad », la Direction a confirmé aux signataires de PREFACE les transferts définitifs déjà 

évoqués en CSE et, « c’est nouveau ! », des transferts ponctuels de cartes/ produits.  

Suite à la question des élus FO, le CSE de Septembre aura permis à l’ensemble des élus de comprendre et d’intégrer les 

problématiques de ce projet liées aux volumes et aux retards de livraison. La Direction a présenté ses objectifs de « sous 

traitance de capacité ponctuelle » sur un certain nombre de cartes vers RIGA, Carros ou FlexTimi (EMS) 

 
 

Sans donner de délai (lié à « un retour à la normale »), la Direction a certifié devant les élus du CSE que les cartes seront 

bien réintegrées et dès que possible. Elle a confirmé : 

- l’investissement de la machine de pose composants traversants pour les cartes EVLink ou XIAN. 

- la nécessité de M2 (Remarque FO : A noter que la Direction a enfin confirmé au CSE la planification de la fin de vie des 

combinateurs !) pour accueuillir des nouveaux produits ou cartes issus de nos clients internes (LoBs) ou issus du projet 

« Power of 2 » (duplication des lignes de fabrication dans le monde) 

FO a exigé la présentation de la nouvelle stratégie IN/OUT et le PILT pour les AGRIERS ! 
 

Pour FO, il ne faut pas en rester là ! 
Dans la suite de notre déclaration au CSE (voir verso) : 

- Nous avons noté le niveau anormal d’intérim en forte augmentation. FO revendique donc légitimement des embauches 

en masse pour ramener ce niveau d’interim aux « cibles normales » du groupe (10 à 20%).  

Si tel n'est pas le cas vos élus seront prendre leurs responsabilités en passant par une autre étape. 

- Nous avons revendiqué et obtenu un groupe de travail sur le secteur CMS et finition cartes auquel pourront participer 

les salariés qui remonteront leurs doléances sur les sujets tels que les ressources, la formation, l’organisation, les 

moyens et outils, etc… 

Nous attendons maintenant les réponses de la Direction sur le PILT et sa volonté d’avancer sur ces sujets stratégiques ! 
 

Plus que jamais, soutenez vos élus FO dans leurs actions !! 
 

Site Internet  SCHNEIDER ELECTRIC : http://www.fo-schneider.fr   Mercredi 19 octobre 2022 

AGRIERS : Transferts, 

Charges et Moyens !! 
Il faudra confirmer le site ! 

http://www.fo-schneider.fr/


 

Internal 

 

 

 

 

 

 


